



人類に
奉仕する
ロータリー

2016-2017年度

広島北 ロータリークラブ週報

Rotary
Club of Hiroshima North

2016年9月15日発行 Vol. 1486

国際ロータリー会長 ジョン・ジャーム 氏
国際ロータリーテーマ
ROTARY SERVING HUMANITY
人類に奉仕するロータリー

■会長 中山 昌実 ■幹事 岡部 知之
事務局 広島市南区松原町 1-5 ホテルグランヴィア広島 6F
TEL 082-506-0050 FAX 082-506-2530
E-Mail:hnrc@world.ocn.ne.jp URL http://www.hnrc.jp/
例会 毎週木曜日 12:30 ホテルグランヴィア広島

本日の例会

2016年9月15日(木)
第2285回

ロータリーソング	「手に手つないで」
来客紹介	親睦委員会
京都伏見 RC 紹介	姉妹クラブ友好特別委員会
会長挨拶	広島北 RC 会長 中山昌実
//	京都伏見 RC 会長 松田良信 様
第28回姉妹クラブ提携継続調印式	
幹事報告	
委員会報告	
ニコニコ箱	ニコニコ委員会
卓話時間	「広島伝統文化と観光について」 大聖院 座主 吉田 正裕 氏

会長時間

会長 中山 昌実

ご来客の皆さんにはようこそお越し下さいました。時間の許す限りごゆっくりお過ごしください。
本日の卓話は新会員卓話Part2ということで後ほど3名の新会員の方々にお話を頂くこととなっております。大変楽しみにしておりますので、よろしくお願い致します。
さて、本年度の会員手帳が出来上がり、本日BOXの方に入れさせて頂いております。これは個人情報満載の手帳ですのでナンバーリングの上、誰に何番を渡したかを記録しておりますので、紛失等した場合には速やかに連絡ください。
先日の公式訪問において田原ガバナークラブは「四つテスト」だけでなく「ロータリアンの行動規範」についても例会において唱和して頂きたいとおっしゃっておりました。
手帳の1ページには「ロータリアンの行動規範」を掲載しております。私がこれを読み上げまして会長時間を終わりたいと思います。

前回の例会

2016年9月8日(木) 第2284回

ロータリーソング	「われらの生業」
来客紹介	親睦委員会
連続出席表彰	
会長時間	
幹事報告	
ニコニコ箱	ニコニコ委員会
卓話時間	「新会員自己紹介」 藤澤 信也 会員 (7月7日入会) 河村 唯志 会員 (7月7日入会) 川村 敬史 会員 (7月7日入会)

連続出席表彰



左から、3年 武部会員・8年 丸本会員・23年 石田会員
おめでとうございます!

ロータリアンの行動規範

ロータリアンとして、私は以下のように行動する。

- 1.個人として、または事業において、高潔さと高い倫理基準をもって行動する。
- 2.取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその職業に対して尊重の念をもって接する。
- 3.自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導き、特別なニーズを抱える人びとを助け、地域社会や世界中の人びとの生活の質を高める。
- 4.ロータリーやほかのロータリアンの評判を落とすような言動は避ける。



岡山RC 中島様にバナーを贈呈

幹事報告

幹事 岡部 知之

《理事会報告》

- * 9月1日(木) 理事会報告 (HPの会員ページ議事録参照)
- 《お知らせ》
- * 次週例会では京都伏見RCとの第28回姉妹クラブ提携継続調印式を実施しますので、多数の出席をお願いします。
- 《BOX 配布物》
- * 会員名簿手帳版

委員会報告

- 姉妹クラブ友好特別委員会 山内委員長
- * 次週は例会終了後、京都伏見RCの皆さんとエクスカーションと懇親会を行います。
- 親睦委員会 藤田委員長
- * 9月27日(火)に新会員歓迎懇親会を開催します。回答期日は14日(水)必着です。
- 財団プログラム委員会 上河内委員長
- * 11月27日(日)に東京でローター財団100周年を記念してシンポジウムが開催されます。このシンポジウムにはRI会長や元国連難民高等弁務官の緒方貞子さんなどが参加されますが、このシンポジウムの協力金の依頼がありました。ご協力頂ける方は募金箱を回附しますので、よろしくお願いします。
- 会報IT委員会 樹野会員
- * ローターの友誌9月号を紹介
- P8-9 ローター雑誌の仲間たち 9月はローターの友月間。世界各地の Rotary World Magazine Press を紹介
- P24-25 ローター財団100周年記念シンポジウム紹介
- P27 世界ポリオデー 10/24の世界ポリオデーに向けたイベント情報の収集
- P63 ローターネットワーク 「壬生の花田植」農業体験- 広島城南RCの活動を紹介

二コニコ箱

発表: 浦 信一 会員

《ご来客出宝》

広島陵北RC 久保弘睦 様 昨日はカーフ観戦例会で球場に行き、5対0で勝ちました。中山会長、上野会員にお会いして勝利の握手を早々として別れ、本日は25年振りの優勝を見に家内と球場に行ってきます。また、広島陵北RCもお陰様で26周年を9/14(水)に迎えることが出来ました。親クラブの皆様のご指導と感謝しています。今後ともよろしくお願ひ致します。

《自主出宝》

- 中山会員・三保会員・岡部会員・丸本会員・小林(孝)会員**
先週の新会員卓話福永・古田・西津会員それぞれ個性的でとても楽しめました。本日の藤澤・川村・河村会員の卓話も楽しみにしております。
- 古田会員・西津会員・福永会員** 9/1例会の卓話の時間を頂き、新会員スピーチをさせてもらいましてありがとうございました。広島北RCの活動と絆を通じてより一層の社会奉仕を行ってまいりますので、今後ともよろしくお願ひします。
- 古田会員◇** 9/1例会スピーチにて2回相相な発言があったみたいです。大変申し訳ございませんでした。今後は精進致しますので、よろしくお願ひ致します。
- 川村会員・河村会員・藤澤会員** 本日は自己紹介の機会を頂き、誠にありがとうございます。一生懸命頑張りますので、よろしくお願ひします。
- 山本(忠)会員・中尾会員** この度、山本・中尾両名で広島信用金庫常務の川上武さんを推薦者と同意者として入会して頂きました。クラブに早く溶け込んで欲しいと願っています。どうぞ皆様よろしくお願ひ致します。

- 石田会員** 23年連続出席ありがとうございます。頑張ります。
- 武部会員** 連続出席表彰ありがとうございます。
- 庄子会員★** 先日、三男に長女が生まれました。これで7人目の孫となります。男の孫が4人、女の子が3人です。これからも元気でがんばろうと思います。よろしくお願ひします。
- 鈴木会員** 幹事報告にありました10月の夜間例会は上田会員の誕生日だそうです。「皆さんで祝いしてもらお～」と言っていました。
- 高原会員** 本日、念願の広島カーフV7優勝を大変期待しています。
- 下川会員** 本所要の為、早退させていただきます。

《職業二コニコ》

- 三保会員** 皆様のご支援のお陰で「かなわ」が現在の場所に移転し早1年になります。それを記念して1周年イベントとして10月3日にお酒の会。10月17日にワインの会を企画しております。お誘い合わせの上、お越しください。両日とも19時からです。
- 吉永会員** 平成8年9月10日に東芝エレベーター様の協力会社として昇降機の工事会社を立ち上げ、明後日でまる20年になります。ここまで大きな事故や怪我もなく頑張る事が出来たのもいろいろな方々のおかげと深く感謝しております。今後も安全第一で品質の良い昇降機を納めていきたいと思っておりますので、ご指導ご鞭撻、宜しくお願ひ致します。

★=10,000円 ☆=5,000円 ◆=3,000円 ◇=2,000円

当日計 46,000円 累計 601,000円

卓話時間

『新会員自己紹介』

河村 唯志 会員(2016年7月7日入会)



今年度7月に、山坂会員様・東会員様のご推薦の元、皆様にご承認頂きまして、伝統のある格式高い広島北RCに入会させて頂きました。誠にありがとうございます。

さて、私の自己紹介をさせていただきます。昭和44年1月生まれ、現在47歳です。見た目にはよく50代に見られます。出身は山口県防府市というところで、防府天満宮であったりの史跡の多い町として若干知られています。昨年のNHK大河ドラマ『花燃ゆ』の主人公：楯取素彦ご夫妻の終焉の地として、少しだけ観光客が増えました。趣味は野球をしたり、観戦したりですが、本年4月に広島に着任と同時に熱烈なカーフファンになっております。高校は防府高校というところで、甲子園にも出たことがない名もない普通高校です。ただ、先輩には伊集院静、芥川賞作家の高樹のぶ子、俳優の前田吟、古いところでは俳人の種田山頭火らがいます。夏目雅子さんの納骨で伊集院さんが帰郷された際、同校の野球部であったことから、ノックをしに来られ、当時私はセカンドにいましたが、緊張してエラーをしてしまったことを覚えております。高校卒業後は東京の大学に進学しました。学校へはほとんど行かず、バイトに明け暮れていました。バイトはもっぱら居酒屋で、渋谷にありました『せんや』といとことで、オーナーは当時不動産王の千昌夫さんでした。楽しかった大学生活もあつという間に終わり、Uターン就職で現在の西京銀行に平成3年に入行しました。西京銀行の本店所在地は山口県周南市(旧徳山市)です。東ソー、トクヤマ・出光等コンビナート群が集積している街です。店舗は山口県内各所、広島、福岡、大阪、東京にあり、最近では沖繩事務所を6月に開設しています。

最近の話題は、弊行では『ACT-SAIKYO』というハドミントンチームを持っており、当初立上げ時は2部リーグでしたが、今では1部リーグに昇格しております。まだ記憶の醒めやまないところですが、日本ユニシス所属の高橋・松友ペアがリオ・オリンピックで金メダルを獲得したことから、にわかに脚光を浴びることとなりました。次の東京オリンピックではぜひメダリストを排出したいと頑張っています。最後になりますが、広島北RCのロータリアンとして、奉仕の精神を重んじ、精一杯精進して参る所存です。どうか皆様、熱きご指導・ご鞭撻のほど、何卒よろしくお願い申し上げます。

川村 敬史 会員(2016年7月7日入会)



川村敬史です。1973年8月に生まれ、現在43歳。家族は妻・男の子3人。趣味はゴルフ・スノーボードです。小学校、中学校は地元の公立校へ行き、高校は広島電機大学高等学校(現 広島国際学院高等学校)の電気科へ入学。

昔は、実家の前に事務所があったため、小学校の頃から父親の会社を継いで、電気工事の職人になる事を夢見ていたので、高校進学は迷わず電気科を受験。この時の副担任が、父親の親友だったため、進路の相談を良くしていた。その結果、東京の専門学校を薦められ上京する事に。日本工学院専門学校 電気工学科に入学し、2年ところを3年で卒業！電気主任技術者の認定校だったため、普通の専門学校より厳しかったため、実験の出席日数が1日足りなく留年しました。最後の年は、実験以外の単位は、ほぼ取得していたため、今までの2年間を取り戻す勢いで遊びました。この時期に、妻との出会いがあったため、自分的には大事な一年だったと思います！！

そして、22才の時に、興和ビルマネジメントに入社(ビルの設備管理) 26才になる年に結婚し、30才になる年に広島に戻ってきました。職人をするつもりで帰ってきましたが、帰ってくる2、3年前から、工事主体の会社から現場管理主体の会社に移行していました。ですから、私自身も1年間程度現場仕事を経験し、その後直ぐに、管理業務を行うことになりました。ここで、電気工事について説明させていただきます。電気工事の仕事は、建物が建つ時に、初めから最後まで現場に携わります。例えば、家を建てる時は先ず、更地の状態の土地に、工事用の電気を用意します。そして、棟上げが終わった後配線工事に入り、大工さんや水道屋さんとのコミュニケーションをとり、照明やスイッチの墨出し、壁・天井のボード開口、器具等の取り受けを行います。ですから、電気工事の技術だけでなく、建築や各設備機器の知識が無いと、一流の職人にはなれません。また、国家資格・技能講習・特別教育等の資格が数多く必要です。この様に、建物に深く関わり幅広い知識と経験が必要な仕事なので、大変ではありますが、とてもやり甲斐のある仕事です。自社の特徴は、電気工事の技術+αの技術を組み合わせて受注すること(例えば、太陽光のパネル工事・床暖房・立体駐車場) そうする事によって、2業者必要だったところを1業者で行い、作業効率を上げて行きます。2010年に社長就任しましたが、今思えば、スムーズに世代交代できたと思います。その理由として、就任後も従業員・外注さん・取引先・銀行等の対応が変わることなく現在に至っていることです。今後は、広島北RCの素晴らしい先輩方の経営手法や経験から学び、経営に活かしていきたいです。

藤澤 信也 会員(2016年7月7日入会)



この度は伝統ある広島北RCに入会させて頂きありがとうございます。自己紹介ではありますが、どのように話をすればいいか不安ですので、今日が25年ぶりの歴史ある一日になると信じてカープとのつながりを交えなが

ら自己紹介していきたいと思ひます。さて私の出身地は大分県別府市です。もともと大分は読売ファンが多いのですが、湯布院自主トレをやる関係かカープファンもかなりいます。もともと田舎ですから、少年時代のやる遊びと言えば野球。昭和50年小学校1年の時、初優勝がカープとの出会いでした。その後カープ帽をかぶって学校に通うようになります。小学校の間は野球ばかり。6年の時は3番サードキャプテンをやっていました。中学生になるとテニス部に入部します。3年生ではキャプテンを務め別府市でも優勝します。しかし家に帰るとラジオを1350MHzに合わせます。途切れ途切れのRCCのカープの中継を聞いていました。高校生になると人生の転機が訪れます。受験です。しかし広島大学を受ける事は中学生の時から決めていました。学校の先生になりたかったからが7割、カープがあるからが3割と言う理由です。受験の最終日、もしかするともう広島に来ることもないかもしれないので、聖地広島市民球場をぐるりと一周し、そごうでメガホンを買って帰りました。晴れて広島へ出てきて市民球場へ出かけてビックリです。何でもアリです。酒もたばこもOKです。いつもスカスカです。川崎球場みたいこいちゃついているカップルもいます。紙吹雪が降ってきます。でもそんな市民球場が大好きでした。私には1つの自慢があります。1987年9月20日、私は市民球場のライトスタンドにいました。これで「ははん…」と思われた方、かなりのプロ野球通ですね。その日江川はもの凄いいピッチングをしていました。9回ウラ2アウトから高橋慶彦が出塁。そして小早川が放った一撃はラインドライブを描きながら僕の目の前に飛び込んできました。そんな私も何とか4年で大学を卒業、25年前の平成3年オリエントコーポレーションへ入社、平成7年堀田建設へ入社。平成19年取締役、平成21年代表取締役就任、平成26年 MBO と激動の人生が始まります。ファンドを使った事業承継の形は、MBO でも非常に珍しいケースらしいのでまたそれはおいおいお話するとして、本日はマツダスタジアムへ行って参ります。こんな私ではございますが、ロータリーの伝統を汚すことなく、諸先輩方のご指導を仰ぎながら精一杯頑張る参りますので、今後とも宜しくお願い申し上げます。

■出席報告 出席委員会
 2016年9月8日(木) 会員数 95名
 出席 76名 欠席 19名 (例会出席率 80%)
 来客 2名
 8月25日例会 修正後出席率 100%
 8月度平均出席率 100%

■来客紹介 親睦委員会
 中島 義雄 様(岡山)
 久保 弘睦 様(広島陵北)

■次回例会案内 2016年9月29日(木)
 卓話 「もっと『ローター-の友』を知ろう」
 広報常任委員長 粟屋 充博 会員
 食事 和食